

LaJèté ka palé

ANDIDAN

Journée
d'intégration "yole"



Mieux dans sa tête,
mieux dans sa vie.



Café littéraire : on muscle
le cerveau sans prise de
tête



Un toit en plus pour marquer
une pause!



ANDEWO

TOKYO 2025 : Les
athlètes caraïbéens
brillent sur la scène
mondiale



“Dis-le avec...un dessin”:



Célébrons le prix Nobel de
physique 2025



ANDIDAN



Journée d'intégration "yole"



Les journées d'intégration « Esprit yole, esprit d'équipe » apparaissent comme un moment fort de la rentrée au lycée du François.

Porté par l'équipe EPS, ce projet rassemble élèves, enseignants et personnels autour d'activités ancrées dans la culture martiniquaise.

Au-delà de la découverte sportive, ces journées favorisent la cohésion, l'entraide et l'ouverture vers l'autre, offrant aux nouveaux élèves une entrée positive dans leur scolarité. Malgré la fatigue ressentie par certains, l'expérience reste globalement enrichissante et mémorable.

Mme Huguet souhaite poursuivre cette initiative, convaincue de son impact sur le bien-être et l'intégration des élèves.

Ainsi, « Esprit yole, esprit d'équipe » s'impose comme un rendez-vous essentiel pour débuter l'année scolaire dans un climat serein.



 CLICK HERE

Retranscription de l'interview
de Mme Huguet

**Équipe EPS LPO La Jetée
Année 2025-2026**

Jules.G

Mieux dans sa tête, mieux dans sa vie. La santé mentale est aussi importante!!

The poster is divided into several sections:

- Top Left:** "LE 10 OCTOBRE" (October 10) in pink, with a small illustration of a person sitting.
- Top Middle:** "LA JOURNÉE MONDIALE DE LA SANTÉ MENTALE" (World Mental Health Day) in pink text on a green hexagon, accompanied by a green ribbon icon.
- Top Right:** A QR code with the Instagram handle "INTERACT_LA_YOLE".
- Middle Left:** "Au lycée La Jetée avec L'Interact" with logos for "Lycée La Jetée" and "L'Interact".
- Middle Center:** Illustrations of two people: one sitting at a desk looking stressed, and another covering their face with their hands.
- Bottom Center:** The word "PROGRAMME" in bold black text.
- Bottom Left:** A list of activities:
 - DISTRIBUTION DE NŒUDS ET DE MESSAGES DE SENSILISATION
 - DÉCORATION DEL'ENTRÉE DU LYCÉE
 - AFFICHES D'INFORMATION AU BÂTIMENT C
- Bottom Right:** A list of resources:
 - QR CODE AVEC CONSEILS, MESSAGES DE SOUTIEN...
 - FAQ SUR LA SANTÉ MENTALE AVEC QR CODE

(les QR codes seront affichés dans le lycée)

Le 10 octobre, au lycée La Jetée, les élèves de l'Interact, ont occupé l'espace, en mettant la santé mentale au coeur du lycée. On n'est pas obligé d'aller mal pour en parler. On peut en parler pour éviter d'aller mal. On peut se soutenir, se comprendre, se donner une vraie respiration.

La santé mentale, ça nous concerne tous.
10/10 : on s'informe, on échange, on écoute. On agit.

Un toit en plus pour marquer une pause!



Depuis le 02 octobre 2025, notre lycée accueille un chantier original: la construction d'un carbet d'une dimension de 5 x 7 mètres situé entre les bâtiments B et C.

Cet ouvrage architectural, dont la technique est héritée des Amérindiens, a vocation à devenir un espace de détente mais aussi de travail pour les élèves. Ainsi notre établissement se dote d'un nouvel espace dédié.

La mise en oeuvre du projet, initié par la direction du lycée, a été confiée à la dynamique équipe pédagogique CHARP et TCB composée de messieurs JOSEPH-Reinette Pascal, BENETRUY Luc, VINCENT Florent et CAROTINE Richard.

Ces professeurs encadrent les élèves de 2 et 1 CAP CHARP, 2 et 1 TCB et les TBAC constructeur bois qui depuis plusieurs semaines (interrompues par les vacances et les stages) fournissent un travail minutieux, qui leur offre l'occasion de montrer leur savoir-faire et leurs compétences acquises au cours de leur formation .

Les travaux se poursuivent et toute la communauté scolaire a hâte d'inaugurer ce bel ouvrage conçu par des enseignants et des élèves de notre lycée.

À SUIVRE

ANDEWO

TOKYO 2025 :LES ATHLETES CARAÏBEENS BRILLENT SUR LA SCENE MONDIALE.

Les championnats du monde d'athlétisme se sont tenus à Tokyo du 13 au 21 septembre 2025. Pour cette 20e édition plus de 2000 athlètes ont pu s'exprimer sur la piste du Stade National, dont plus de 130 athlètes originaires de la Caraïbe.



Stade national de Tokyo

Depuis plusieurs décennies, les athlètes caribéens occupent une place majeure dans l'athlétisme mondial, notamment dans les épreuves de sprint et de saut. Le plus connu d'entre eux est le Jamaïcain : Usain BOLT, l'homme le plus rapide du monde jusqu'à aujourd'hui.

Trois athlètes caribéens se sont faits brillamment remarquer en remportant la médaille d'or :

- Oblique SEVILLE, le Jamaïcain.

Sur la course reine de l'athlétisme (100m) en 9s77 battant ainsi son record personnel ; devant son compatriote Kishane THOMPSON.



Oblique Seville



Kishane Thompson

- Keshorn Walcott de Trinidad et Tobago, a lancé son javelot à 88.16m devant le Grenadien Anderson PETERS.
Le Trinidadien a reçu la 3e médaille d'or de son pays dans cette compétition.

-Leyenis PEREZ (Cuba) chez les femmes a sauté à 14m94 dans la discipline du triple saut à 5mm de la Dominicaine :Thea LAFOND.



Leyenis Perez

Pour les Martiniquais il n'y a eu qu'un seul représentant : Melvin Raffin. Spécialiste du triple saut, il s'est malheureusement blessé à l'échauffement ce qui l'a contraint à déclarer forfait pour les qualifications.



Melvin Raffin

Nos voisins Guadeloupéens, Wilhem Belocian spécialiste du 100m haie a eu plus de réussite en finissant 2e de sa série en qualification ce qui lui a permis de filer en demi-finale tout comme ses 2 compatriotes français : Sacha Zhoya et Kwaou-Mathey. En demi-finale le Guadeloupéen finira 5e et n'accèdera pas à la finale mondiale.



Wilhem Belocian

Jeanne.B